

EN PROLONGEMENT DE 2024 !

La commémoration du 81e anniversaire de l'exécution de Jean de Neyman à Saint-Nazaire s'est déroulée le 6 septembre 2025, à Heinlex sous un temps clément pour les plus de 40 participantes et participants.

Dominique de Neyman et sa cousine Sylvie Leroy ont représenté la famille de Neyman.

Le déroulé a été dicté par Christian Retailleau, président du Comité Départemental du Souvenir des Fusillés de Châteaubriant et Nantes et de la Résistance en Loire-Inférieure. L'allocution remarquée a été faite par Cédric Turcas du P.C.F. en reprenant notamment les mots

de Ian Brossat : « les seules victimes du communisme en France ce sont les nazis et les collabos », et Cédric d'ajouter : « et nous en sommes fiers au regard de nos camarades victimes de cette barbarie tout comme Jean ici

Ils s'en sont venus les dépôts de gerbes du P.C.F., du Comité du Souvenir, et de la ville de Saint-Nazaire.

Les porte-drapeaux ont été remarqués particulièrement avec la présence de deux jeunes gens représentants la F.N.D.I.R.P. de Saint-Nazaire et l'ADIRP 44 ; le Comité du Souvenir, a fait école !

Un pot de l'amitié s'est tenu avec la vente de badges de l'édition « JdN 2024 » et de la brochure éditée par le Comité du Souvenir, au mois d'août, et écrite par l'ARÉMORS : La Résistance Populaire dans la Poche de Saint-Nazaire -1944 - 1945.



©Patrice MOREL

même le 2 septembre 1944 ».

Patrice MOREL